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Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às oito horas e sete minutos, via internet,
reuniu-se o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Engenharia de Transportes (CET). Presentes o
coordenador do curso e presidente interino do NDE, professor Willer Luciano Carvalho e demais membros do
NDE: George Wilton Albuquerque Rangel, Marcelo Barbosa César, Marcos Paulino Roriz Junior, Robinson
Andrés Giraldo Zuluaga, Rodrigo Pinheiro Tóffano Pereira e Ronny Marcelo Aliaga Medrano. Contou com a
participação das professoras Cintia Isabel de Campos e Nadya Regina Galo, como ouvintes. Os pontos de pauta
foram: 1. Fala do presidente da IMTRAFF; 2. Análise e votação da ata do dia 13 de novembro de 2020; 3.
Eleição para a presidência do NDE; e, 4. Aprovação dos Projetos dos Laboratórios. 1) Laboratório de Ensaios
Tecnológicos em Transportes (LEET); 2) Laboratório de Projetos em Transportes – LPT e 3) Laboratório de
Inteligência e Inovação em Transportes - LI ² T. A reunião foi iniciada com Robinson comunicando a saída do
NDE, sendo esta a última que participará, mas que deseja continuar a participar da Comissão da Forma do
Curso. Marcos Paulino informou o resultado da pesquisa sobre perfil do egresso. Willer informou que já foi feita
proposta sobre as competências requeridas para o novo PPC e se comprometeu encaminhar o estudo realizado
pela Comissão a todos os membros do NDE. Primeiro ponto. Willer deu as boas-vindas ao presidente da
IMTRAF, Frederico Rodrigues e apresentou os presentes à reunião e passou à palavra ao convidado. Frederico
iniciou a sua fala parabenizando a iniciativa do curso em se abrir às opiniões externas à Academia. Falou sobre
empresa e apresentou documento que é entregue a todos os colaboradores, no qual é feita análise do perfil e
nível de conhecimento dos mesmos. Ao término da fala do convidado, foi passada a palavra aos demais
presentes. Ronny questionou sobre o nível de empregabilidade para Engenheiros de Transportes. Frederico falou
que é alto, mas que também há um problema de conhecimento em plataformas, criando uma dificuldade na
busca de colaboradores. Rodrigo perguntou sobre trabalhos na área ambiental e Frederico listou alguns de seus
trabalhos na área. Willer questionou sobre o peso entre conhecimento técnico e habilidades sociais. Frederico
informou que as habilidades sociais pesam muito na continuidade de um colaborador na empresa. George
questionou sobre a exigência para as habilidades de escrita e quais são os interesses da IMTRAFF em relação à
Universidade. Frederico falou que é importante, porque é necessário fazer muitos relatórios, mas que há um
importante problema na metodologia de escrita e respondeu que há interesse na pesquisa, além de mão de obra.
Cintia perguntou sobre as principais demandas sobre segurança viária e quais são as demandas profissionais ou o
que poderia ser considerado como conteúdo mínimo de conhecimento esperado. Frederico respondeu citando
literatura a respeito do assunto. Willer agradeceu a presença do convidado.  Segundo ponto. Ata aprovada com
uma abstenção. Terceiro ponto. Foi apresentado o nome do professor João Paulo Souza Silva. Votado e
aprovado por unanimidade. Este assumirá a presidência a partir do dia dezoito de dezembro de dois mil e vinte.
Devido ao hiato de presidência para a próxima reunião do dia onze de dezembro de dois mil e vinte, fica
indicado pelo NDE, o professor Willer para presidir aquela reunião. Quarto ponto. Willer falou sobre o assunto
e sobre o processo de redistribuição do professor Alex. Análise dos documentos. Item 1. Votado e aprovado por
unanimidade. Item 2. Votado e aprovado por unanimidade. Item 3. Votado e aprovado por unanimidade. Inclusão
de ponto de pauta. 5. Continuidade da pesquisa sobre o perfil do egresso. Votado e aprovado por unanimidade.
Quinto ponto. Marcos Paulino falou que houve resposta de trinta empresas e de dois egressos. Willer se
posicionou favorável à continuidade e pediu maior empenho de todos no sentido de conseguir respostas. Debate
sobre o tema. Willer solicitou o envio do nome das empresas que responderam à pesquisa para não acontecer de
enviar novamente para elas. Ronny ponderou que existem poucas empresas no país que trabalham com
transportes e que considera a quantidade de respostas de empresas obtidas adequada. Votação sobre a
continuidade da aplicação do questionário. Aprovado com uma abstenção. Deu-se por encerrada a reunião às



nove horas e quarenta e quatro minutos. Esta ata foi lida e aprovada por unanimidade.  Eu, Elizabeth Silva de
Aguiar, assistente em administração, lavrei a presente ata que vai por mim e os demais assinada.

Documento assinado eletronicamente por Elizabeth Silva De Aguiar, Assistente em Administração, em
27/11/2020, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Willer Luciano Carvalho, Professor do Magistério Superior,
em 27/11/2020, às 10:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Pinheiro Toffano Pereira, Professor do Magistério
Superior, em 27/11/2020, às 10:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Ronny Marcelo Aliaga Medrano, Professor do Magistério
Superior, em 27/11/2020, às 11:00, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por George Wilton Albuquerque Rangel, Professor do Magistério
Superior, em 27/11/2020, às 11:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Robinson Andrés Giraldo Zuluaga, Professor do Magistério
Superior, em 27/11/2020, às 14:29, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcos Paulino Roriz Junior, Professor do Magistério
Superior, em 27/11/2020, às 15:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcelo Barbosa Cesar, Professor do Magistério Superior,
em 29/11/2020, às 17:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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